

eMerge wave-1



Important Product Information
Informations importantes sur le produit
Projet d'examen de la légalité

REGULATORY

Federal Communication Commission Interference Statement

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

FCC Caution: Any changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate this equipment.

This transmitter must not be co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter.

Radiation Exposure Statement:

This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This equipment should be installed and operated with a minimum distance 20 cm between the apparatus & your body.

2.412-2.462GHz Band

This device operates in the 2.412-2.462GHz range.

5.15-5.25GHz Band

Operations in the 5.15-5.25GHz band are restricted to indoor use only.

Slave Equipment

This device is slave equipment, the device is not radar detection and not ad-hoc operation in the DFS band.

Industry Canada statement:

This device complies with ISED's license-exempt RSSs. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

Caution:

(i) the device for operation in the band 5150-5250 MHz (5.15-5.25 GHz) is only for indoor use to reduce the potential for harmful interference

to co-channel mobile satellite systems;

(ii) where applicable, antenna type(s), antenna models(s), and worst-case tilt angle(s) necessary to remain compliant with the e.i.r.p. elevation mask requirement set forth in section 6.2.2.3(b) shall be clearly indicated.

Radiation Exposure Statement:

This equipment complies with ISED radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This equipment should be installed and operated with greater than 20cm between the apparatus & your body.

SAFETY

Important Safety Instructions

General Instructions:

- Read these instructions.
- Keep these instructions.
- Follow all instructions and warnings.

WARNING: Medical Issues

- Restrict tactile sensation to the user's hands. Do not direct tactile sensation toward the face, head, torso or any other parts of the body. Do not direct tactile sensation toward any person other than yourself. Be aware that placement/projections of tactile content may occur even when the user is unaware that the apparatus is in active mode ("On").
- If you have any medical condition, are pregnant or experience symptoms that you believe could be affected by the apparatus, its haptics or tactile sensations (including without limitation pain, cramps, seizures, blackouts, or headaches), consult with your physician prior to using the apparatus. Stop using the apparatus immediately and consult a doctor if you experience any serious or persistent symptoms.

WARNING: Power and Installation

- Place the apparatus on an open, flat and level surface such as a table or bench in a well-ventilated, climate-controlled location.
- Install in accordance with the manufacturer's instructions.
- Confirm that your electrical outlet provides the type of power required by the apparatus in terms of voltage [V] and frequency [Hz]. If you are unsure of the type of power supplied to your location, consult a qualified electrician.
- Do not defeat the safety purpose of the polarized or grounding-type plug. A polarized plug has two blades with one wider than the other. A grounding type plug has two blades and a third grounding prong. The wide blade or the third prong are provided for your safety. If the provided plug does not fit into your outlet, consult an electrician for replacement of the obsolete outlet.
- Do not plug multiple electric devices into the same wall socket with the apparatus. Overloading a socket can cause it to overheat and may result in a fire.
- Do not use non-standard power sources, such as generators or inverters, even if the voltage and frequency appear acceptable. Use only AC power provided by a standard wall outlet.
- Do not connect or disconnect any cables or perform installation, maintenance, or reconfiguration of the apparatus during an electrical storm.
- Unplug the apparatus during electrical storms or when unused for

long periods of time.

- Only use the included AC adapter with the apparatus.
- Do not use the apparatus AC adapter with other devices.
- If the AC adapter or power cord appears damaged, discontinue use immediately and contact customer support (emerge.io/support) for a replacement.
- Do not pull on the cord to unplug. To disconnect the apparatus from power, pull at the plug.
- To reduce potential trip or entanglement hazards, arrange cables and cords so that people and pets are not likely to trip over or accidentally pull on them as they move around or walk near the apparatus.
- Do not allow children to play with the AC adapter.
- The apparatus may get warm during use. This is normal.

WARNING: Cleaning and Maintenance

- To reduce the risk of fire or electric shock, do not expose the apparatus to water or moisture.
- Avoid exposing the apparatus to extreme heat or cold.
- Do not use the apparatus near food, excessive dirt, dust, oil, chemicals, or in strong direct sunlight.
- Do not place any object on top of the apparatus.
- Clean the apparatus with a dry cloth only when the apparatus is off and unplugged. When the apparatus is plugged in, voltage may be present in the power supply even if the power switch is Off.
- Do not attempt to dry the apparatus with an external heat source such as a blow dryer.
- Do not use compressed air to clean the apparatus.
- Do not block any ventilation openings on the apparatus.
- Do not install the apparatus near any heat sources such as amplifiers, radiators, heat registers or stoves.
- Do not place naked flame sources, such as lighted candles, on or near the apparatus.
- Do not store or carry flammable liquids, gases, or explosive materials in the same compartment as the apparatus, its parts, and/or accessories.
- Turn off the apparatus, and do not remove or install battery chargers, AC adapters, or any other accessory for the apparatus when you are in an area where flammable chemicals or particles have collected in the air. In such areas, sparks can occur and cause an explosion or fire.
- Never turn the apparatus on when there is evidence of fire, water, or structural damage.
- Do not use the apparatus when the ambient temperature is above 113 °F (45 °C).
- Protect the power cord from being walked on or pinched, particularly at plugs and the point where it exits the apparatus.
- Parts of the apparatus are magnetic. Do not place metallic items, magnetically sensitive devices, credit cards, and other magnetic storage media near the apparatus to reduce the potential for damage, magnetic interference, disruption of medical device operation and corruption of magnetically stored data.
- Only use attachments and accessories authorized by the manufacturer or sold with the apparatus.
- When using a cart for the apparatus, exercise caution when moving the cart/apparatus combination to avoid injury from a tip-over.

WARNING: Service

- Service is required when the apparatus has been damaged, including without limitation if the power cord or plug is damaged, objects have fallen into the apparatus, the apparatus has been exposed to water or moisture, does not operate normally, or was dropped. To reduce the risk of electrical shock do not open the apparatus. For safety reasons the apparatus may only be opened

by qualified service personnel. Refer all servicing to qualified service personnel.

WARNING: Radio Frequency Transmission

- The apparatus emits radio frequencies that may interfere with personal medical devices (such as pacemakers, hearing aids, and defibrillators). If you have personal medical device issues, consult with your physician or the device manufacturer before using the apparatus. Failure to do so may lead to property damage, personal injury and/or death.
- The apparatus generates, uses, and can radiate radio frequency (RF) energy and, if not used in accordance with its instructions, may cause interference to radio communications and electronic equipment. External RF signals may affect improperly installed or inadequately shielded electronic operating systems, entertainment systems, and personal medical devices. While most modern electronic equipment is shielded from external RF signals, if in doubt check with the manufacturer of the item in question before using the apparatus.
- Follow all crew instructions while on an aircraft. Turn off the apparatus as instructed by the crew. Follow crew instructions for wireless devices. Consult airline staff or crew about using the apparatus in flight.
- Follow all the facility rules and posted instructions in areas where cellular or wireless network use is prohibited.

WARNING: Cancer and Reproductive Harm – [www.P65Warnings-](http://www.P65Warnings.ca.gov)

[ca.gov](http://www.P65Warnings.ca.gov)



DANGEROUS VOLTAGE:

The lightning flash with arrowhead symbol within an equilateral triangle is intended to alert the user to the presence of uninsulated dangerous voltage within the product's enclosure that may be of sufficient magnitude to constitute a risk of electric shock to persons.

WARRANTY:



The exclamation point within an equilateral triangle is intended to alert the user to the presence of important operating and maintenance (servicing) instructions in the literature accompanying the appliance.

1-Year Limited Warranty

Emerge Now Inc. ("Emerge") warrants to the original retail purchaser that the EmERGE products accompanying this limited warranty (individually a "Product" and collectively the "Products"), will be free from defects in materials and workmanship for a period of (1) one year from the date of purchase, under normal use and conditions. Should a Product prove to be defective in materials or workmanship during the foregoing warranty period, EmERGE will, at its option: (a) repair the Product; or (b) replace the Product. If the Product model is no longer available and cannot be repaired effectively or replaced with an identical model, EmERGE may, in its sole and absolute discretion, replace the Product with a current model of equal or greater value.

If you are a purchaser in Quebec, any Product repaired or replaced by EmERGE will continue to be covered by this warranty for the greater of: the remainder of the 1-year limited warranty period or ninety (90) days

following your receipt of the replacement or repaired Product. Additionally, subject to the Quebec Consumer Protection Act, the warranty period is extended for a period equal to the time during which Emerge has had the Product or a part of the Product in its possession for the performance of the warranty.

To obtain warranty service, please visit the Emerge website at emerge.io/support. You will be required to provide an original receipt or bill of sale, identifying you as the original purchaser and identifying the purchase was made through an authorized Emerge retailer. You may also be required to ship the Product, prepaid and insured, together with the proof of purchase to a location designated by Emerge in its sole discretion. Risk of loss or damage in transit shall be borne by the purchaser. Freight collect shipments will be refused.

This limited warranty is non-transferable, and it is void and does not apply to any Product: (c) that has been modified or used in a manner contrary to its intended purpose; (d) for which you fail to provide a continuously suitable installation environment; (e) that has an altered or missing serial number; (f) that was purchased from someone other than an authorized dealer; and/or (g) damaged by accident or unreasonable use, neglect, improper service or other causes not arising out of defects in materials or workmanship. Product(s) which are found by Emerge to be damaged by abuse are not covered by this warranty but may be replaced by Emerge. The determination regarding damage by abuse and the decision regarding Product replacement will both be made by Emerge in its sole discretion.

This limited warranty terminates if you sell or otherwise transfer the Product to another party. This limited warranty does not cover cosmetic damage, paint damage, damage to other components, parts or premises, or consequential damages which may result from any cause, to the fullest extent allowed by applicable law.

Emerge does not warrant that any Product will operate without interruption or that any Product

will operate error-free. Certain external conditions which are out of Emerge's control may affect the overall performance of Products, including but not limited to wireless network configuration, performance of the wireless network, distances between the Products and wireless network connection and/or content sources, third party devices, or radio and/or environmental interference with the Product.

Emerge may offer access to third party content or third party content providers via the Product. Emerge reserves the right to alter, change, discontinue or modify access to any third party content or any third party content provider at any time, for any reason. Emerge disclaims all warranties and representations offered by any third party content or third party content provider. Emerge shall have no obligation to provide any updates or upgrades to any Product, but if it does, such updates and upgrades shall be deemed part of the applicable Product, and shall be subject to the terms and conditions herein.

THIS WARRANTY GIVES YOU SPECIFIC LEGAL RIGHTS, AND YOU MAY HAVE OTHER RIGHTS THAT VARY FROM STATE TO STATE/PROVINCE TO PROVINCE. ALL WARRANTIES, INCLUDING BUT NOT LIMITED TO EXPRESS WARRANTY, IMPLIED WARRANTIES OF MERCHANTABILITY AND FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, NON-INFRINGEMENT AND THE IMPLIED CONDITION OF SATISFACTORY QUALITY ARE EXPRESSLY EXCLUDED AND DISCLAIMED TO THE MAXIMUM EXTENT ALLOWED BY APPLICABLE LAW. EMERGE DOES NOT ASSUME ANY LIABILITY IN CONNECTION WITH THE SALE OF ANY PRODUCT. EMERGE HAS ABSOLUTELY NO LIABILITY FOR ANY ACTS OF THIRD PARTIES. SOME STATES/PROVINCES DO NOT ALLOW THE EXCLUSION OF CERTAIN IMPLIED WARRANTIES, OR CONDITIONS ON AN IMPLIED WARRANTY, SO THE ABOVE LIMITATION MAY NOT APPLY TO YOU. EMERGE DOES

NOT ACCEPT LIABILITY FOR SPECIAL, INDIRECT, INCIDENTAL, PUNITIVE OR CONSEQUENTIAL DAMAGES, LOST PROFITS, LOST SAVINGS OR DAMAGES RESULTING FROM IMPROPER USE, OR THE INABILITY TO USE ANY PRODUCT. THE MAXIMUM LIABILITY FOR WHICH EMERGE MAY BE RESPONSIBLE IN CONNECTION WITH ANY PRODUCT SHALL NOT EXCEED THE ACTUAL PURCHASE PRICE YOU PAID FOR THE PRODUCT. SOME STATES/PROVINCES DO NOT ALLOW THE EXCLUSION OR LIMITATION OF INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL DAMAGES, SO THE ABOVE LIMITATION OR EXCLUSIONS MAY NOT APPLY TO YOU.

If you are a purchaser in Quebec, the exclusion of warranties and the limitations of liability in the above paragraph do not limit your rights and remedies under the Quebec Consumer Protection Act, including the right to make a claim under any of the statutory warranties provided under sections 34 to 54 thereof.rtt

RÉGLEMENTATION

Énoncé de conformité aux Interférences de la Federal Communication Commission

Ce dispositif est conforme à la partie 15 des réglementations de la FCC. Le fonctionnement est sujet aux deux conditions suivantes : (1) Ce dispositif ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et (2) Ce dispositif doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences qui peuvent causer un fonctionnement indésirable.

Cet équipement a été testé et déclaré conforme aux limites d'un dispositif numérique de classe B, conformément à la partie 15 des règlements de la FCC. Ces limites sont conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation résidentielle. Cet équipement génère, utilise et peut émettre une énergie de fréquence radio et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, il peut causer des interférences nuisibles aux communications radio. Cependant, il n'y a aucune garantie que des interférences ne se produiront pas dans une installation particulière. Si cet équipement provoque des interférences nuisibles à la réception de la radio ou de la télévision, ce qui peut être déterminé en éteignant et en allumant cet équipement, l'utilisateur est conseillé d'essayer de corriger ces interférences par l'une des mesures suivantes :

- Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
- Augmenter la distance entre l'équipement et le récepteur.
- Branchez l'équipement sur une prise de courant sur un circuit différent de celui auquel le récepteur est connecté.
- Consultez le revendeur ou un technicien radio/TV expérimenté pour obtenir de l'aide.

Avertissement de la FCC : Tout changement ou modification non expressément approuvé par la partie responsable de la conformité peut annuler l'autorisation de l'utilisateur à utiliser cet équipement.

Cet émetteur ne doit pas être colocalisé ou fonctionner en conjonction avec une autre antenne ou un autre émetteur.

Déclaration d'exposition aux rayonnements :

Cet équipement est conforme aux limites d'exposition aux rayonnements ISED établies par la FCC pour un environnement non contrôlé. Cet équipement doit être installé et utilisé à plus de 20 cm entre cet appareil et votre corps.

Bande 2,412-2,462 GHz

Cet appareil fonctionne dans la plage de fréquences 2,412-2,462 GHz.

Bande 5,15-5,25 GHz

L'utilisation dans la plage de fréquences 5,15-5,25 GHz est destinée à une utilisation intérieure seulement.

Équipement esclave (« slave ») :

Cet appareil est un équipement esclave (« slave »). L'appareil ne fait pas de détection radar et ne fonctionne pas particulièrement dans la bande DFS.

Déclaration d'Industrie Canada :

Cet appareil est conforme à l'exemption de licence RSS de l'ISED. Son fonctionnement est sujet aux deux conditions suivantes : (1) Ce dispositif ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et (2) ce dispositif doit accepter toute interférence reçue, y compris les interférences qui peuvent causer un fonctionnement non désirable.

Attention :

- (i) L'appareil destiné à fonctionner dans la bande 5150-5250 MHz (5,15-5,25 GHz) ne doit être utilisé qu'à l'intérieur afin de réduire le risque d'interférence nuisible aux systèmes mobiles par satellite;
- (ii) le cas échéant, le(s) type(s) d'antenne, le(s) modèle(s) d'antenne et l'angle(s) d'inclinaison le(s) plus défavorable(s) nécessaire(s) pour rester conforme(s) à l'exigence de masque d'élévation de la e.i.r.p. énoncée à l'article 6.2.2.3(b), doivent être clairement indiqués.

Déclaration d'exposition aux rayonnements :

Cet équipement est conforme aux limites d'exposition aux rayonnements ISED établies pour un environnement non contrôlé. Cet équipement doit être installé et utilisé à plus de 20 cm entre cet appareil et votre corps.

PROTECTION

Instructions de sécurité importantes

Instructions générales :

- Lisez ces instructions.
- Conservez ces instructions.
- Respectez tous les instructions et avertissements.

AVERTISSEMENT : Questions médicales

- Limitez la sensation tactile aux mains de l'utilisateur. Ne pas diriger la sensation tactile vers le visage, la tête, le torse ou toute autre partie du corps. Ne dirigez pas les sensations tactiles vers une autre personne que vous-même. Sachez que le placement/la projection de contenu tactile peut se produire même si l'utilisateur

n'est pas conscient que cet appareil est en mode actif (« En marche »).

- Si vous souffrez d'un problème médical, si vous êtes enceinte ou si vous présentez des symptômes qui, selon vous, pourraient être affectés par cet appareil, si vous sentez des sensations haptiques ou tactiles (y compris, mais sans s'y limiter, des douleurs, des crampes, des crises, des pertes de mémoire ou des maux de tête), consultez votre médecin avant d'utiliser cet appareil. Arrêtez immédiatement d'utiliser cet appareil et consultez un médecin en cas de symptômes graves ou persistants.

AVERTISSEMENT : Alimentation et installation

- Placez l'appareil sur une surface ouverte, plate et plane, comme une table ou un banc, dans un endroit bien ventilé et climatisé.
- Installez conformément selon les instructions du fabricant.
- Confirmez que votre prise électrique fournit le type de courant requis par l'appareil en termes de tension [V] et de fréquence [Hz]. Si vous n'êtes pas sûr du type de courant fourni à votre emplacement, consultez un électricien qualifié.
- Ne pas aller à l'encontre de l'objectif de sécurité de la fiche polarisée ou de la fiche de mise à la terre. Une fiche polarisée comporte deux lames, l'une étant plus large que l'autre. Une prise de mise à la terre possède deux lames et une troisième tige de mise à la terre. La lame large ou la troisième tige sont fournies pour votre sécurité. Si la broche fournie ne s'adapte pas à votre prise, consultez un électricien pour le remplacement de la prise inadéquate.
- Ne branchez pas plusieurs appareils électriques sur la même prise murale que l'appareil. La surcharge d'une prise peut la faire surchauffer et provoquer un incendie.
- N'utilisez pas de sources d'alimentation non standard, telles que des générateurs ou des onduleurs, même si la tension et la fréquence semblent acceptables. N'utilisez que le courant alternatif fourni par une prise murale standard.
- Ne connectez ou ne déconnectez aucun câble et n'effectuez pas d'installation, d'entretien ou de reconfiguration de l'appareil pendant un orage électrique.
- Débranchez l'appareil pendant les orages électriques ou lorsqu'il n'est pas utilisé pendant de longues périodes.
- Utilisez uniquement l'adaptateur CA inclus avec le dispositif.
- N'utilisez pas l'adaptateur CA de l'appareil avec d'autres appareils. Si l'adaptateur CA ou le cordon d'alimentation semble endommagé, cessez immédiatement de l'utiliser et contactez le service clientèle pour le remplacer.
- Ne tirez pas sur le cordon pour débrancher l'appareil. Pour débrancher le dispositif, tirez sur la fiche.
- Pour réduire les risques de débouchement ou d'enchevêtrement, disposez les câbles et les cordons de manière à ce que les personnes et les animaux domestiques ne risquent pas de trébucher ou de tirer accidentellement dessus lorsqu'ils se déplacent ou marchent près de l'appareil.
- Ne laissez pas les enfants jouer avec l'adaptateur CA.
- L'appareil peut devenir chaud pendant son utilisation. Ceci est normal.

AVERTISSEMENT : Nettoyage et entretien

- Pour réduire les risques d'incendie ou de choc électrique, n'exposez pas l'appareil à l'eau ou à l'humidité.
- Évitez d'exposer l'appareil à une chaleur ou un froid extrême.
- N'utilisez pas l'appareil à proximité d'aliments, de saletés excessives, de poussière, d'huile, de produits chimiques, ou sous un fort ensoleillement direct.
- Ne placez aucun objet sur l'appareil.
- Nettoyez l'appareil avec un chiffon sec uniquement lorsque l'appareil est éteint et débranché. Lorsque l'appareil est branché, une tension peut être présente dans l'alimentation électrique

- même si l'interrupteur d'alimentation est éteint.
- N'essayez pas de sécher l'appareil avec une source de chaleur externe telle qu'un sèche-cheveux.
- Ne pas utiliser d'air comprimé pour nettoyer l'appareil.
- Ne pas bloquer les ouvertures de ventilation de l'appareil.
- N'installez pas l'appareil à proximité de sources de chaleur telles que des amplificateurs, des radiateurs, des conduits de chauffage ou des poêles.
- Ne placez pas de sources de flammes nues, telles que des bougies allumées, sur ou à proximité de l'appareil.
- Ne pas entreposer ou transporter des liquides inflammables, des gaz ou des matières explosives dans le même compartiment que l'appareil, ses pièces et/ou ses accessoires.

- Éteignez l'appareil et ne retirez pas ou n'installez pas de chargeurs de batterie, d'adaptateurs CA ou tout autre accessoire pour l'appareil lorsque vous vous trouvez dans une zone où des produits chimiques ou des particules inflammables se sont accumulés dans l'air. Dans de telles zones, des étincelles peuvent se produire et provoquer une explosion ou un incendie.
- Ne jamais mettre l'appareil en marche lorsqu'il y a des signes d'incendie, d'eau ou de dommages structurels.
- N'utilisez pas l'appareil lorsque la température ambiante est supérieure à 45 °C (113 °F).
- Protégez le cordon d'alimentation contre les piétinements ou les pincements, en particulier au niveau des prises et de l'endroit où il sort de l'appareil.
- Certaines parties de l'appareil sont magnétiques. Ne placez pas d'objets métalliques, du dispositif magnétiquement sensibles, de cartes de crédit et d'autres supports de stockage magnétiques à proximité de l'appareil afin de réduire le risque de dommages, d'interférences magnétiques, de perturbation du fonctionnement du dispositif médical et de corruption des données stockées magnétiquement.
- N'utilisez que les accessoires autorisés par le fabricant ou vendus avec l'appareil.
- Si vous utilisez un chariot pour l'appareil, faites attention lorsque vous déplacez l'ensemble chariot/appareil afin d'éviter toute blessure due à un basculement.

AVERTISSEMENT : Entretien

- Un entretien est nécessaire lorsque l'appareil a été endommagé, notamment si le cordon ou la fiche d'alimentation est endommagé, si des objets sont tombés dans l'appareil, si l'appareil a été exposé à l'eau ou à l'humidité, s'il ne fonctionne pas normalement ou s'il est tombé. Pour réduire le risque de choc électrique, n'ouvrez pas l'appareil. Pour des raisons de sécurité, l'appareil ne doit être ouvert que par un personnel de service qualifié. Confiez toutes les réparations à un personnel qualifié.

AVERTISSEMENT : Transmission par radiofréquence

- L'appareil émet des radiofréquences qui peuvent interférer avec les dispositifs médicaux personnels (tels que les stimulateurs cardiaques, les appareils auditifs et les défibrillateurs). Si vous avez des problèmes de dispositifs médicaux personnels, consultez votre médecin ou le fabricant du dispositif avant d'utiliser l'appareil. Le non-respect de cette consigne peut entraîner des dommages matériels, des blessures corporelles et/ou la mort.
- Le dispositif génère, utilise et peut émettre de l'énergie de radiofréquence (RF) et, s'il n'est pas utilisé conformément à ses instructions, peut causer des interférences avec les communications radio et les équipements électroniques. Les signaux RF externes peuvent affecter les systèmes d'exploitation électroniques, les systèmes de divertissement et les dispositifs médicaux personnels mal installés ou insuffisamment protégés. Bien que la plupart des équipements électroniques modernes soient protégés contre les signaux RF externes, en cas de doute,

consultez le fabricant de l'article en question avant d'utiliser l'appareil.

- Suivez toutes les instructions de l'équipage lorsque vous êtes à bord d'un avion. Éteignez l'appareil selon les instructions de l'équipage. Suivez les instructions de l'équipage pour les dispositifs sans fil. Consultez le personnel de la compagnie aérienne ou l'équipage au sujet de l'utilisation de l'appareil en vol.
- Respectez toutes les règles de l'établissement et les instructions affichées dans les zones où l'utilisation de réseaux cellulaires ou sans fil est interdite.

AVERTISSEMENT : Cancer et problèmes de reproduction -
www.P65Warnings.ca.gov



Le symbole de l'éclair dans un triangle équilatéral indique la présence d'une tension électrique non isolée suffisamment élevée pour constituer un risque d'électrocution.



Le point d'exclamation dans un triangle équilatéral indique la présence d'importants renseignements de sécurité dans la documentation jointe au dispositif.

Emerge, Inc. (« Emerge ») garantie à l'acheteur au détail d'origine que les haut-parleurs sans-fil de marque Emerge Audio ne comporte aucun défaut de fabrication et de pièce pour une durée d'un (1) an dans des conditions d'utilisation normales. Advenant le cas où ce produit se révèle défectueux en raison de pièces ou de fabrication, Emerge pourra, au choix, (a) réparer le produit, ou (b) remplacer le produit. Si le modèle du produit n'est plus disponible et ne peut être réparé adéquatement ou remplacé par un modèle identique, Emerge pourra, à son unique et entière discrétion, remplacer l'appareil avec un modèle actuel d'une valeur égale ou supérieure.

Si vous êtes un acheteur au Québec, tout Produit réparé ou remplacé par Emerge continuera à être couvert par cette garantie pour la plus grande des deux périodes suivantes : le reste de la période de garantie limitée d'un an ou quatre-vingt-dix (90) jours suivant la réception du Produit réparé ou remplacé. De plus, sous réserve de la Loi québécoise sur la protection du consommateur, la période de garantie est prolongée d'une période égale à la durée pendant laquelle Emerge a eu le Produit ou une partie du Produit en sa possession pour l'exécution de la garantie.

Pour obtenir un service de garantie, veuillez consulter le site Web d'Emerge à emerge.io/support. Il vous sera demandé de fournir un reçu original ou une facture de vente, vous identifiant comme l'acheteur original et indiquant que l'achat a été effectué auprès d'un détaillant Emerge agréé. Il peut également vous être demandé d'expédier le Produit, prépayé et assuré, ainsi que la preuve d'achat, à un endroit désigné par Emerge à sa seule discrétion. Le risque de perte ou de dommage en transit sera supporté par l'acheteur. Les envois en port dû seront refusés.

Cette garantie est non transférable et ne s'applique pas à tout Produit : (c) qui a été modifié ou utilisé d'une manière contraire à l'utilisation pour laquelle il a été prévu; (d) pour lequel vous ne fournissez pas un

environnement d'installation approprié et continu; (e) dont le numéro de série est altéré ou manquant; (f) qui a été acheté auprès d'une personne autre qu'un revendeur agréé; et/ou (g) qui a été endommagé par accident ou à la suite d'une utilisation déraisonnable, négligence, entretien inadéquat ou toute autre cause ne découlant pas de défaut de matériel ou de fabrication. Les produits qui sont considérés par Emerge comme étant endommagés par un abus ne sont pas couverts par cette garantie mais peuvent être remplacés par Emerge. La détermination de l'endommagement par abus et la décision concernant le remplacement du produit seront toutes deux prises par Emerge à sa seule discrétion.

Cette garantie limitée prend fin si vous vendez ou transférez le produit à une autre partie. Cette garantie limitée ne couvre pas les dommages esthétiques, les dommages à la peinture, les dommages à d'autres composants, pièces ou locaux, ou les dommages indirects pouvant résulter de toute cause, dans toute la mesure permise par la loi applicable.

Emerge ne garantit pas que le produit fonctionnera sans interruption ou que le produit

fonctionnera sans aucune erreur. Certaines conditions externes qui sont hors du contrôle de Emerge peuvent affecter la performance globale du produit, incluant, mais sans s'y limiter, la configuration du réseau sans-fil, la performance du réseau sans-fil, la distance entre le produit et le point de connexion au réseau sans-fil et/ou les sources de contenu, les appareils tiers, les interférences radio et/ou environnementales avec le produit.

Emerge peut offrir un accès à du contenu d'un tiers ou à des fournisseurs de contenu provenant de tiers par l'entremise du produit. Emerge réserve le droit d'altérer, de modifier, de mettre fin à ou de modifier l'accès à tout contenu provenant d'un tiers ou à tout fournisseur de contenu provenant de tiers pour n'importe quelle raison. Emerge désavoue toute garantie et représentation offerte par tout contenu provenant d'un tiers ou tout fournisseur de contenu provenant de tiers. Emerge n'aura aucune obligation de fournir des mises à jour ou des mises à niveau au produit, mais dans l'éventualité où Emerge devait le faire, de telles mises à jour et mises à niveau seront considérées comme le « produit » et seront assujetties aux conditions générales citées ci-dessous.

CETTE GARANTIE VOUS ACCORDE DES DROITS LÉGAUX PRÉCIS ET IL SE PEUT QUE VOUS AYEZ D'AUTRES DROITS QUI VARIENT D'UN ÉTAT À L'AUTRE/PROVINCE À PROVINCE. TOUTES LES GARANTIES, INCLUANT, MAIS SANS SE LIMITER À LA GARANTIE EXPLICITE DE QUALITÉ MARCHANDE ET D'ADÉQUATION À UN USAGE PARTICULIER, DE NON-VIOLATION ET LA CONDITION IMPLICITE DE QUALITÉ SATISFAISANTE SONT EXPRESSÉMENT EXCLUES ET DÉSAVOUÉES, DANS LA PLEINE MESURE PERMISE PAR LA LOI. EMERGE N'ASSUME RESPONSABILITÉ EN RAPPORT AVEC LA VENTE DE TOUT PRODUIT. EMERGE N'A ABSOLUMENT AUCUNE RESPONSABILITÉ POUR TOUT ACTE DE TIERS. CERTAINS ÉTATS/PROVINCES NE PERMETTENT PAS L'EXCLUSION DE CERTAINES GARANTIES IMPLICITES OU CONDITIONS D'UNE GARANTIE IMPLICITE. ALORS IL SE PEUT QUE LA LIMITATION CI-DESSUS NE S'APPLIQUE PAS À VOUS. EMERGE N'ACCÉPTE AUCUNE RESPONSABILITÉ POUR LES DOMMAGES SPÉCIAUX, INDIRECTS, ACCIDENTELS, PUNITIFS OU CONSÉCUTIFS, DES PERTES DE PROFITS OU PERTE D'ÉCONOMIES RÉSULTANT D'UNE UTILISATION INADÉQUATE OU L'INCAPACITÉ D'UTILISER LE PRODUIT. LA RESPONSABILITÉ MAXIMALE POUR LAQUELLE EMERGE PEUT ÊTRE TENU RESPONSABLE NE DÉPASSERA PAS LA PRIX D'ACHAT DU PRODUIT. CERTAINS ÉTATS/PROVINCES NE PERMETTENT PAS L'EXCLUSION OU LA LIMITATION DE DOMMAGES ACCESSOIRES OU INDIRECTS, DE SORTE QUE LA LIMITATION OU LES EXCLUSIONS CI-DESSUS PEUVENT NE PAS S'APPLIQUER À VOUS.

Si vous êtes un acheteur au Québec, l'exclusion des garanties et les limitations de responsabilité dans le paragraphe ci-dessus ne limitent pas vos droits et recours en vertu de la Loi sur la protection du consommateur du Québec, y compris le droit de faire une réclamation en vertu de l'une des garanties légales prévues aux articles 34 à 54 de cette loi.

eMerge

emerge.io